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PERCHÉ NASCE WHAT NEXT  TTA

Nel 2014, è stato lanciato What Next             quale sarà la fisica del futuro?

Perché non pensare anche ad un nuovo modello organizzativo per l’ente?

ATTENZIONE: What Next TTA nasce all’interno dell’assemblea nazionale TTA 
ma non è una iniziativa rivolta ai soli tecnici, amministrativi e tecnologi

Condividere competenze

Sviluppare buone prassi

Uniformare le procedure

Superare le differenze fra le sezioni

Chiunque può contribuire a proporre soluzioni e prospettive 

L’obiettivo finale è quello di migliorare il benessere organizzativo 
(vedi anche iniziativa Circoli d’Ascolto)



COSA È STATO FATTO FINO AD ORA

Un sondaggio fra i dipendenti (circa 20% di partecipanti, prevalenza di tecnici, 
ma anche ricercatori)

1. Sei interessato a cercare gli spunti 
per una nuova cultura e modello 
organizzativo all'interno dell’Ente?

2. Pensi che le competenze lavorative 
presenti nel nostro Ente siano utilizzate 

in modo efficiente ed efficace?

3. Pensi che sarebbe opportuno metterle 
a disposizione per migliorare l'efficienza 

del nostro Ente?

4. Pensi di avere competenze lavorative 
specifiche non sfruttate adeguatamente 

dall'Ente?
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ANCORA SUL SONDAGGIO
5. Condivideresti le tue competenze 

con altre persone (formazione, 
Gruppi di Lavoro, seminari etc.)?

6. Ritieni che, in una struttura organizzativa di tipo 
"federale" come la nostra, la comunicazione e lo scambio 
di informazioni siano sufficientemente adeguati e fluenti??

7. Quando si parla di "buone prassi" si intendono procedure/comportamenti/abitudini organizzati in 
modo sistematico, che possono essere prese come riferimento e riprodotte per favorire il 

raggiungimento di risultati migliori. Ritieni positivo per l'Ente condividere e mettere a disposizione 
delle "buone prassi", siano esse singole competenze o abilità specifiche di un gruppo?
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“L’ENTE CHE VORREI”

Il progetto è stato presentato da Simona Bortot (Torino) in occasione della 
riunione dei direttori a novembre 2017

Buona accoglienza da parte del presidente e dei direttori

Il progetto seguirà la strada già portata avanti da What Next: 

Fase consultiva e di progettazione (fine Gennaio - estate)

Workshop finale (da organizzare in concomitanza con il piano triennale) - presidente, 
membri di giunta, direttori come uditori

Documento condiviso con soluzioni concrete e prospettive



I PROSSIMI PASSI

23 gennaio 2018 (probabilmente 10:00-13:00): prima fonoconferenza (EZuce) 
per cominciare a strutturare il lavoro

Nuovo sito Indico per  
proposte argomenti da  
trattare e discussione delle  
possibili soluzioni

Si cercano coordinatori!


